
　

浜田医療センター附属看護学校

　

９月に入って、看護学校では入学試験の受付が始まりました。今回は看護師を目指して本校に
入学した３年生に看護師を目指した動機や入試の準備についてインタビューをしました。

教　　員：皆さんはなぜ看護師を目指そうと思われたので
すか？

勝手さん：私は母が看護師だったので、家で自然と看護師
の話をするようになって、母と一緒に褥瘡予防に
ついての勉強もしたことがあります。それで看護
に興味を持って自分も看護師になりたいと思うよ
うになりました。

橋本さん：私も小さい頃から看護師が良いと母に勧められ
ていました。最初は美容師にもひかれていたの
ですが、高校の時の職場体験で看護を体験し、
患者さんを思いやる看護師さんの姿を見て、私
もこんな素敵な看護師になりたいと思いました。
他に、看護師は大変な仕事である分、安定した
収入が得られるというのも理由です。

勝手さん：確かに！私も収入面のことも一つあったかな…。
知り合いのカフェのオーナーは元々看護師さん
で、お金を貯めてから別のやりたいことも実現
していて…、それがいいなと思いました。

益本さん：私の母も看護師です。中学の時点では看護師
か保育士しか職業を知りませんでした。高校生
の時に保育士と看護師両方の職場体験に行きま
した。どちらも大切な職業だと思いましたが、

看護体験で、患者さんとのかかわりを通して、
とてもやりがいを感じたことから私は看護師に
なろうと決めました。

二上さん：私は両親が介護士で、母から介護士として利用
者さんに関われる範囲が限られていることへの
ジレンマを聞いていました。看護師であれば、
治療などの援助を必要とするたくさんの人を支
えられると考えたため、看護師を目指しました。
両親からも看護師を勧められたのも大きいで
すね。

教　　員：ありがとうございます。皆さんがなぜ看護師を
目指すようになったのか、良く分かりました。
それでは、看護師を目指す中で、浜田医療セ
ンター附属看護学校を選んだのでしょうか？

橋本さん：私は隣の市なのですが、地元の病院で母が働
いていたので、違う環境の方が学びやすいと思っ
たからです。

益本さん：私は浜田出身で、もともと一人暮らしは寂しくて
家から出たくないという思いが強かったのが理
由です。地元志向が強いです。

勝手さん：私もそうです。母が以前医療センターで働いて
いたのもあって、慣れ親しんだ場所が良いと思
いました。島根を出たくないです（笑）。

二上さん：私もそうです。地元が好きで、安心感があるか
らです。

教　　員：ありがとうございます。地元を愛する人が多い
ですね！それでは、次の質問ですが受験に向け
てどういう準備をしましたか？

勝手さん：私は浜田医療センター附属看護学校が専願だっ
たので、推薦入試を受験しました。高校の先
生からかなり熱心な指導を受けました。医療系
の新聞のスクラップを取って、それを要約した
り、小論文を書いたりしました。

二上さん：私も地元の看護学校で学びたいという気持ちが
強かったので、推薦入試を受験しました。試験
が小論文と面接があったので、それぞれ一人ず
つ先生が担当でついてくれました。小論文は
２、３日に１回提出し、１週間に２回面接練習
をしました。それを１か月くらい続けました。

橋本さん：私も推薦入試です。私は小論文の練習を数回
行いました。新聞の記事について自分の考えを
述べる文章を書いていました。面接は一か月前
から毎日練習しました。練習では、自分の考え
をしっかりと説明できるように準備しました。緊
張しましたが端的に気持ちを伝えられるといい
と思いました。

益本さん：私は大学と併願するつもりだったので、大学受
験のため一般入試を受験しました。センター
試験の準備もしていました。この看護学校を
受験するにあたって、過去問題を一通り解い
て、各教科担当の先生に聞いたり、勉強の得
意な同級生に聞いたりしました。

教　　員：ありがとうございました。皆さんそれぞれいろ
んな理由で進路を決められたのですね。

　　　　  受験準備についても詳しく教えていただき、
ありがとうございます。

看護学生による座談会
～看護師目指して邁進中　３年生 ①～

写真（左から）：勝手優華さん、益本果歩さん、橋本瑞穂さん、二上穂乃香さん

今回は、入試準備までのお話を聞
きました。

次回は入学後のお話をお伝えしま
す。
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WEB版
学校説明会の再配信中！　

　

１．
２．

３．
４．

学校・浜田地域紹介動画（学生作成）
浜田医療センター
　附属看護学校に関する全体説明
　・学科に関する説明
　・実習に関する説明
　・学校生活に関する説明
学校紹介動画（学生作成）
質問タイム

学校説明会での主な内容（約90分）

個別学校説明会は随時
　　申し込み受付中です

お申し込みは
こちらから

WEB（Zoom）を用いて、浜田医療センター附属看護学校の学校説明会を行っています。
これまでに数名の高校生・社会人、さらには保護者の方にも配信を行い、好評です。

希望者に合わせて随時配信を行います。
また、来校での学校案内もお受けできますので、ご連絡ください。

ＪＲ浜田鉄道部からの激励
　12月10日に JR浜田鉄道部の皆様からの激励をいただきました。

JR浜田駅駅長より、合格入場券とお守りの福光石を一人一人に手渡していただきました。

学生代表の植田羅偉さんより、「応援いただきありがとうございます。

これから特急列車のように合格という終着駅に向けて走り抜けたい」と誓いを述べました。

　2月14日が第110回看護師国家試験となります。

JRの皆様には、毎日登下校を見守っていただき、支えていただいていることを心にとどめて、

合格に向けて進んでいきたいと思います。
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